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【活動報告】 
2024 年 11 月 14 日(木)17:30～18:10 
合同理事会 

WEB：Cisco Webex 

参加者：10名 

１．髙田理事長より 

11月 11日に開催された「無電柱化の日（11/10）」

の事業は、事務局はじめ審査にあたっていただいた

方々、コンテストに参加していただいた多くの人のお陰

で予期した以上の成果を上げたと喜んでいます。 

そのような動きを、本来の「無電柱化の実現」の目標に

繋げることに力を注ぎたいものです 

国の大方針である「生活の安全」「防災・減災・国土強

靭化」などの方向と連動して、私たちの行動計画を加

速させたいものです。 

特に 11月に入ってからも台風が 25号まで発生して

いること、さらには九州や沖縄などに豪雨・強風が多発

して、大きな被害が出ていることを鑑みると、まさに「災

害列島」の傾向が強まっている状況から、私たちの役割

がますます重要になっています。 

 

２．事務局報告 

11/5(火)～10(日) 北海道全道一斉パネル展 

11/６(水) 国交省、民間 SWG 

11/９(土) 国交省 近畿地整 大阪国道事務所 無電

柱化の日イベント 梅田・曽根崎地下歩

行空間 昨年と同様で西脇彩華（ちゃあ

ぽん）さんがゲスト 

11/10(日) 無電柱化の日啓発イベント inお台場 

NPOが主催で、近代設計様が運営 

11/11(月) 無電柱化まちあるきショート動画コンテ

スト みち研分室 

エントリー作品 38 

当日動画紹介 14 うち受賞作品４ 

11/14(木) 合同理事会・東京理事会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11/18(月)  首長会 Ｒ6-3勉強会 福井県小浜市 

国交省本省・近畿地整・金沢市・京都市が講演 

      現地見学会あり 

11/24(日)  岡山県矢掛町 70周年見学会 

11/26(火) 大阪本部、第７回全国技術委員会 OSAKA 

12/５(木) 東京理事会、合同理事会、東京活動委員

会 住友林業さま会議室 C-2 

12/９(月) 北海道活動委員会 17:00～ 

12/10(火) 小学校無電柱化出前授業 札幌市立伏見

小学校 4時限目～６時限目         

 

３．無電柱化の日イベント総括 

◆北海道全道一斉パネル展（11/５～10） 

※安江顧問より 北海道関係者へのメールより 

NPO法人電線のない街づくり支援ネットワーク顧問の

安江哲です。 

この度は、2024年 11月、札幌駅通地下歩道空間で開

催された「無電柱化の日パネル展」が盛況のうちに

終了いたしましたこと、心より感謝申し上げます。 

過去にないほどの一般市民からのアンケートを取る

事が出来ましたね！ 

また、この展示会は、私たちの地域社会におけるイ

ンフラ整備の重要性を再確認する貴重な機会となり

ました。 

加えて、寒地土木研究所の企画されたプラレールで

の子供達へのインパクトは圧巻でした。 

関係各位と特に佐々木さんをはじめとする関係者の

ご尽力に心から感謝申し上げます。 

展示の準備から実施、そして後片付けに至るまで、

皆様のご協力があってこその成功でした。 

来場された皆様には、地域の未来に向けた新たな視

点を提供できたことを誇りに思います。 

今後も、より良い地域社会の実現に向け、一層の努

力を重ねて参ります。改めて、ご支援ご協力を賜り

ました全ての皆様に心より感謝申し上げます。 

日本の空を、安全・安心で美しく！ 

発行日：２０２4年 １１月３０日 
発行者：NPO法人 電線のない街づくり支援ネットワーク 

理事長 髙田 昇 
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→（井上事務局長）11/10に札幌チ・カ・ホの応援に

行く。多くの人が見学され盛況だった。札幌放送

がニュースでとり上げられていた。 

◆国交省・大阪国道事務所、みちまちスクエアき

た特設ステージ無電柱化啓発イベント（11/９） 

大阪のＪＲ北新地駅近くの地下歩行空間で開催。 

13:15～13:40、15:00～15:35の２ステージ 

関西テレビの村西アナウンサーが司会、タレントの

西脇彩華（ちゃあぽん）さん、井上事務局長、国交

省近畿地整担当者、大阪府担当者でクイズを交えて

のトークショー 

中心地から少し離れているので通行人がやや少ない

状況でしたが、関係者を中心にほぼ席が埋まるくら

いの状況でした。（塚田） 

ネットニュースでとり上げられていた。もう少し人

通りの多いところでできたらよかった。（井上事務

局長） 

 

◆近代設計さま運営、東京お台場アクアシティ、

無電柱化啓発イベント（11/10） 

※近代設計(株)の矢嶋様より（一部省略） 

11/10は、曇り空ではありましたが、商業施設へ多く

のご来場があり、イベントでのクイズ・アンケート

回答者は約 900名と大盛況でした。 

着ぐるみは小さなお子様へ大人気で、着ぐるみとの

写真撮影は約 250名に行って頂きました。 

外国の方も多く、年代・国籍を問わず幅広く啓蒙活

動が出来たと感じております。 

※本イベントの

紹介は下のリン

クから 

https://nponpc

.net/info/2024

1110_mudechu-

event_tokyo-

odaiba/ 

函館市役所のパネル展に大泉函館市長が視察される 

来場者で賑わう札幌チ・カ・ホでのパネル展の様子 

https://nponpc.net/info/20241110_mudechu-event_tokyo-odaiba/
https://nponpc.net/info/20241110_mudechu-event_tokyo-odaiba/
https://nponpc.net/info/20241110_mudechu-event_tokyo-odaiba/
https://nponpc.net/info/20241110_mudechu-event_tokyo-odaiba/
https://nponpc.net/info/20241110_mudechu-event_tokyo-odaiba/
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◆無電柱化の日 無電柱化まちあるきシ
ョート動画コンテスト（11/11） 
イベント当日は、井上事務局長の軽快な司会のも

と、審査員の松原副理事長と森山顧問、更に首長会

事務局（鎌倉市）の山本様も加わって、11の入選作

品と３つの受賞作品をそれぞれ視聴したあとで、コ

メントしていただき、大変盛り上がりました!! 

特に松原副理事長、森山顧問のコメントは、無電柱化

を進めるための工夫やヒント、また電柱・電線のない

風景のすばらしさを教えてくれました！ 

動画でみると、それがよくわかるので、是非ご覧にな

って下さい！後述の    「👈クリックで再生」か、

横のタイトルをクリックすると動画がみれます!! 

■ 当日発表した入選作品 11作品と受賞作品３作品 

https://nponpc.net/info/20241111walking-around-

town_video-contest/ 

当日の内容は良かった！コンテストというタイトル

で案内したことで、主旨が伝わりづらかった。「選

ばれた無電柱化動画を、無電柱化の専門家がズバリ

解説！」みたいな切り口でアピールすべきだった

か。事務局のホームページだけではなかなか集まら

ない。マーケティングが必要。明日からでも動画を

集めるように準備したい。(井上事務局長) 

 

◆動画コンテストの紹介 

入選 11作品の紹介 👈クリックで再生  

No. 2 「札幌市大通公園から札幌駅」 

No. 4  「茨城県つくば市」 

No. 6 「東京都巣鴨地蔵通り商店街」 

No. 7 「東京都銀座」 

No.13 「奈良市奈良公園」 

No.21 「京都清水界隈・清水坂」 

No.25 「大阪市船場」 

No.28 「神戸元町旧居留地」 

No.30 「福岡市百道浜１」 

No.32 「大分市ふないポルトソール通り」 

No.35 「京都市清水界隈・二年坂」 

 

受賞作品の発表!!  👈クリックで再生  

Ｎo.16 京都市先斗町 part１ 
NPO事務局：塚田泰二 

「にぎわっているで賞」 
Ｎo.16 京都市先斗町 part１ 

NPO事務局：塚田泰二 

 
「空が広いで賞」 
Ｎo.８ 東京・浅草 

NPO学生 ボランティア：大竹菜々香  

「工夫しているで賞」 
No.29 岡山県矢掛町 

NPO大阪本部理事：佐伯康二 

 

最後のまとめ     👈クリックで再生  

 

コンテスト全体の動画はコチラから
視聴できます！  👈クリックで再生 

 

協賛頂いた企業様のＣＭ動画紹介 

・東拓工業株式会社 様 👈クリックで再生  

・株式会社ジオリゾーム 様  👈クリックで再生  

https://youtu.be/d6yWUjw9xtQ
https://nponpc.net/info/20241111walking-around-town_video-contest/
https://nponpc.net/info/20241111walking-around-town_video-contest/
https://youtu.be/-t_FcZm9HV4
https://youtu.be/-t_FcZm9HV4
https://youtu.be/eYdVDEU5GZc
https://youtu.be/wO-iaqBehcc
https://youtu.be/EIiDdLT2JSg
https://youtu.be/t4C1TTHlQXE
https://youtu.be/Q7xkjMpyJaY
https://youtu.be/q1yNvMWfCrI
https://youtu.be/REDnfEB6aXo
https://youtu.be/rb0o_0Ic4RE
https://youtu.be/0eypnmnVcTs
https://youtu.be/YOYTXfL45Y4
https://youtu.be/baVgz_sW7kA
https://youtu.be/d6yWUjw9xtQ
https://youtu.be/d6yWUjw9xtQ
https://youtu.be/0CTW_29g0Q0
https://youtu.be/0CTW_29g0Q0
https://youtu.be/tPxqXKAqpC4
https://youtu.be/tPxqXKAqpC4
https://youtu.be/tPxqXKAqpC4
https://www.youtube.com/watch?v=3g6eRPDcISA
https://www.youtube.com/watch?v=3g6eRPDcISA
https://youtu.be/nbxPc9C2770
https://youtu.be/nbxPc9C2770
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４．11/６(水)の国交省・民間 SWGについて 

概要報告は、12/5(木)の東京活動委員会で 

◆東京活動委員会のご案内◆ 

https://nponpc.net/info/241205npo_tokyo_meeting/ 

技術の検証は 11/26(火)の全国技術委員会ＯＳＡＫＡ

で 

５．11/26(火)の全国技術委員会OSAKA 

 

今回は、国土交通省・低コスト WG（ワーキンググル

ープ）で検討されている、T-25 問題を２回に分けて

検証する、その第１弾!!。タイトルは、『T-25の謎

に迫る！～本当に必要か！？～ 第１弾！！』として、

大阪の理事から話題提供をして、意見交換をいたし

ました。 

当日は国総研のかた、自治体のかたもご参加いただき

ました。 

今回は、T-25が成立した根拠となる資料や、T-25規

定を緩和した場合、どこで支障が生じるか、例えば小

型 BOXの引込部・ノックアウト部分での強度に関する

問題点や歩道への乗り入れ部分などの議論が交わされ

ました。それと同時に側溝部分の引き込みなど今後さ

らに検討が進められることになるラストワンマイル問

題（狭隘道路に対応する無電柱化の対応）なども視野

に入れながら議論が進められました。 

次回は、数値の裏付けをもとにしたより具体的な資料

提示や、小型 BOXにもう少ししぼった話を検討してい

ます。 

また、9月 6日の国土交通省 R6-3民間 SWGでは、事前

に集められた、低コスト新技術 11製品についての各

WGからの意見照会を検証し、様々な意見が交わされま

した。その課題整理をいたしました。 

次回の第８回全国技術委員会OSAKAは 

2025年 1月 24日(金)大阪市立総合生涯学習セ

ンター５階第４研修室で 15:00～16:45で行う予

定です。 

 

６．NPO次年度方針について（井上事務局長） 

７．その他、意見（各支部・理事報告） 

８．次回の予定 

合同理事会は、12/５(木) 17:30～18:00 

※東京理事会は 17:00～17:30 

東京活動委員会は 18:00～19:00すぎ 

東京大手町、経団連会館 8階 住友林業会議室 C-2 

 
◆つくば市無電柱化住宅見学会（10/16）、
NPOホームページの開設のご案内 

「美空」第 182 号で紹介しました 10/16 のつくば市無電柱

化住宅視察会の内容を NPO の HP で紹介いたしました。 

詳しくは、当 NPO の HP でご覧ください。 

https://nponpc.net/info/20241016tsukub

a_house-tour/ 

ユーチューブ限定動画のご案内 

当日の様子を限定で公開しています。 

是非ご覧ください。 

1 つくば市無電柱化条例 つくば市渋谷課長 発表 

 https://youtu.be/m98jjDnCaR0 

2 つくば市無電柱化条例 つくば市渋谷課長 質疑応答 

 https://youtu.be/OzUAvpsTZF8 

3 見学コース説明 温井氏 

 https://youtu.be/wb2-oaADyxo 

4 見学後の質疑応答 温井氏  

https://youtu.be/W637RGCs30c 

 

 つくば市役所での講演の様子 

https://nponpc.net/info/241205npo_tokyo_meeting/
https://nponpc.net/info/20241016tsukuba_house-tour/
https://nponpc.net/info/20241016tsukuba_house-tour/
https://youtu.be/m98jjDnCaR0
https://youtu.be/OzUAvpsTZF8
https://youtu.be/wb2-oaADyxo
https://youtu.be/W637RGCs30c
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◆興味深いお話が聞けた、岡山県矢掛町
視察会（11/24） 

11 月 24 日(日)に岡山県矢掛町で、70 周年式典のイベ

ントが行われ、井上事務局長が登壇者の一人として講

演を致しました。 

イベントの前に、矢掛町建設課の渡邊課長に矢掛町の

無電柱化についてお話をうかがい、意見交換をさせて

いただきました。 

大変興味深い内容でしたので、その一部をご紹介させ

ていただきます。 

 

◆はじめに 
矢掛町は、岡山県の南西部に位置し、旧山陽道 18

番目の参勤交代の宿場町として栄え、江戸時代の

本陣と脇本陣が国の重要文化財に指定され全国

で唯一揃って残る歴史と文化の溢れる町である。 

人口は 13,200人で、過疎地域にも指定され、人

口減少・流出への対策が喫緊の課題となっている。

そこで町の施策として定住人口ではなく、豊富な観

光資源を活用した交流人口の増加へ着目した。 

このような状況の中、道の駅「山陽道やかげ宿」は、

矢掛の中心市街地で、重要伝統的建造物群保存

地区に隣接する場所に、令和３年３月に開業した。

道の駅の南側は幹線道路である国道 486号に面

し、北側には古い建造物が建ち並ぶ旧西国街道が

通り、現代の国道とかつての街道を結ぶ場所に位

置している。 

道の駅というと、地元の野菜や名産品が販売されて

いたり、地元食材を活かした飲食コーナーがあるこ

とが一般的であるが、これらをあえて設置せず、隣

接する矢掛商店街が物販や飲食を担うという新し

いスタイルに挑戦している。 

このような型式をまち全体が道の駅と捉え、「矢掛

まるごと道の駅」のコンセプトに基づき、町民と行政

が一体となって観光振興に取り組んでいる。

（2024．９「道路」） 

 
◆渡邉課長のお話から 
無電柱化支援事業 

概要…地方公共団体が行う道路事業と一体的に 

電線管理者が（道路上の電柱又は電線の撤去と併せ

て）行う単独地中化事業 に対し、国が必要な支援を行

う。 

 

〇事業区間：矢掛町小林～矢掛 

〇延長：0.97ｋｍ（重点区間：0.51ｋｍ） 

〇電線管理者：中国電力・NTT（単独地中化） 

    エネルギア・コミュニケーションズ 

    矢掛放送、ＪＡ倉敷かさや（裏配線・軒下配線） 

矢掛西商工会（廃止） 

〇事業実施年度：Ｈ30～Ｒ2 年度 

 

事業計画 

Ｈ30年度 調査、協議会設立、裏配線工事 

Ｒ１年度 地中化詳細設計・工事 

Ｒ２年度 地中化工事、舗装復旧工事、街路灯工事 

町が街路灯に音響
設備を新設し、商
工会が利用 

井上事務局長の講演の様子 
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◆質疑応答・意見交換から（一部紹介） 
うまくいった理由 

・タイミングや運もよかった。 

・官民連携事業で中国地区の候補に選ばれて、そ

の補助金をもとに事業をすることができた。 

・前町長の考え方も大きい。 

→お金のやりくりをしっかり整えてくれたら、事業を

進めていい。しっかり予算組立をすること。←このマ

インドが職員に浸透している。 

・様々な補助事業を検討して、それでやりくりを考え

る。 

→県は財政的に厳しいが、国は、政策として様々な

補助金事業を提案している。それを色々調べて、予

算に組み込む。申請をすると、国は案外協力してく

れる。 

→自治体の多くは、補助金を使用するのをためらう

が、矢掛町では、それを積極的に活用する。町にとっ

て無駄なものはつくらず町や町民にとって効果的な

事業を立案する。 

 

電線管理者との協議について 

・電線管理者が７事業者あって、大変だった。 

→その時点で、できないと思ったらだめ。 

→中国電力とＮＴＴは単独地中化。しかも別々の管

路工事で、東西両端の起点から工事を始める。 

→引込管のときは、両社が協力←住民に迷惑をか

けない点では、両者一致。 

→地元ケーブルテレビは、裏（迂回）配線・軒下（屋

側）配線で行う。地中化の詳細設計が確定する前

に進めていってもらえた。 

官民連携無電柱化支援事業 

電線管理者に対する対応と検証・事前説明段階での問題点 
 

「矢掛地区官民連携無電柱化支援事業協議会」の開催 

項 目 課 題 点 検証および対応 

事業について 事業そのものに疑問がある 

矢掛町が何か道路事業をすべき 

工費が足らない 

電柱が全て民地にある 

・国土交通省と協力し、丁寧な事業説明を重

ねる 

・舗装復旧工事は矢掛町で実施 

・計画延長 970ｍを 480ｍに減 

 

電線管理者間調整 他社との検討はできない 

電線管理者ごとの工事となる 

管理者からのデータ提供についてな

かなか応じてもらえない 

 

・工法・工事方法については、各電線管理者

独自で了承 

・電線管理者の調整は矢掛町が実施する 

・提出可能な範囲で可とする（国土交通省） 

地元調整 地元調整は矢掛町が実施すべき 

商店街の同意が得られない 

以前のアンケート調査で賛成が少な

い 

もともと協力が困難な地域 

水害等災害に関する懸念 

 

・地元調整はすべて矢掛町において対応す

る 

・地元商工会及び議会も全面的に支持して

いるので地元への説明は町が行う 

・結果、電線管理者の協力も得られ、プラス

30ｍの延長が実現！ 480ｍ➾５１０ｍ  
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住民との協議について 

・地元調整は自治体がするのが一番！ 

・逆にいうと、住民への説明はこちらでしっかりする

から施工はそちらでしっかりして下さい。というかた

ちにすると、お互いの責任がはっきりし、話がスムー

ズに進む。 

・そこが曖昧だと、責任のなすり合いになって進まな

い。 

・あとは、予算をしっかり管理すること。そこから知恵

が出てくる。低コストにつながる。 

・中国電力さん、ＮＴＴさんの一番の懸念は、費用が

かかること以外に、住民から苦情がくること。そこを

自治体が責任をもって説明すると、一緒に動いてく

れる。 

・この機会を逃すと、この先無電柱化する機会はなく

なると住民を説得。３回の住民説明会を経て、住民

の合意を得ることができた。 

→地元の代表を味方につける。 

→関心がある人３割、ない人７割。その３割を説得さ

せること 

・住民との合意がしっかりとれていたおかげで、昼間

工事のみで進めることができた。 

・工事の際の住民からの苦情は、些細なもので３件

のみ→警備員の態度が悪かったとか、コーンの位

置をずらしてほしい程度のもの。 

 

下水の整備がポイント！ 

・無電柱化したいという計画を事前に考えていたの

で、下水道の老朽化工事の際、道路の中央に下水

管を予め配置しておいた。 

→渡邉課長が以前、下水を担当していて、下水・配

水に精通していた。 

・官民連携事業がスタートしたＨ３０のときに大雨の

被害があり、矢掛宿が水没しなかったこと、矢掛宿

一帯は水没を逃れた。 

→矢掛町一帯は、以前より小田川の氾濫に悩まさ

れていた。配水設備を新しいものにすると同時に防

災に強い無電柱化もするという説得力が加わった。 

・その他に以前携わった水道管や配管の流水量の

限界点の計算をもとに住民に丁寧な説明を行っ

た。 

→いきなり数式を出したら、住民の皆さんは聞いて

くれない。具体的な例を出しながら、分かりやすく

説明をすることを心掛けられた。 

 

 

 

矢掛町の無電柱化マップ（「道路行政 2020.5」より） 

渡邉課長の座学の様子 
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その他、ご提供いただいた実績など 

・以前は、道路標識も合わせて 60本あったのが、

街路灯 20本だけになった。警察も極力立てないよ

うに協力してくれた。 

・年間の訪問客 30万人→50万人 

・新旧の店舗数 30店舗→60店舗 

・矢掛町は平成の大合併でも合併せず、町の体制

がまとまっていた。また課をまたぐ縦割りがなく、課

内で調整が進められる。加えて専門集団になれる 

・町民の気質も影響している。矢掛はもともと宿場

町なので、他のひとを受け入れるのに寛容なとこ

ろがあり、町外からの出店希望者に対しても抵抗

なく迎えるケースが多い。 

・残っている 970ｍ－510ｍ＝４６０ｍは? 

→現在は、「矢掛町小田川（嵐山）かわまちづくり計

画」を始動し、道の駅の南側を流れる小田川の対

岸にオートキャンプ場や水上アクティビティ等のア

ウトドアを楽しめる施設整備を実施している。残り

の 460ｍは、その事業が終わったときに考えたい。 

・重伝建地区など、他の地区で無電柱化を進める

際のポイントは? 

→とにかく短い距離でもインパクトのあるところを、

無電柱化する。 

→地元の代表者を味方につける。 

 

矢掛町の風景は、写真でよく見ていましたが、実際

行ってみると、すごくきれいな町並みでした。皆さん

も是非一度訪れて下さい！ 

 

◆無電柱化を推進する市区町村長の会 

令和６年度第３回勉強会（11/18）の結果報告 

 

■ 令和６年度第３回勉強会 スケジュール 

１３:００ 受付開始 

１３:３０ 勉強会開始 

      現地視察  無電柱化エリアを含めたまち歩き 

〔小浜縦貫線 鯖街道起点〕 

１５:００ ■ 主催者挨拶 

      会長：神奈川県 鎌倉市長 松尾 崇 

      幹事：福井県 小浜市長    杉本  和範 

      ■ 講 演 

１５:０５  「国土交通省における無電柱化の取り組みに

ついて」  国土交通省 道路局 環境安全・防

災課 交通安全政策分析官 田中 衛 

１５:３５  「近畿地方整備局における無電柱化の取組み

について」 国土交通省 近畿地方整備局 道

路部 地域道路調査官 藤田 晶久 

１５:５０  「金沢市の無電柱化推進に向けた取組みにつ

いて」 石川県 金沢市 土木局 道路建設課 

無電柱化推進室 室長 諸江 久尚 

１６:２５  「京都市における無電柱化の推進」 京都府 

京都市 建設局 道路建設部 道路環境整

備課 道路環境計画係長 岸田 康治 

      ■ 質疑応答（随時） 

 

11/18 開催の勉強会の講演動画を編集し、YouTube

に限定公開しました。 

1 国土交通省  https://youtu.be/e3e1vm-WkKU 

2 近畿地勢  https://youtu.be/OhHis7u5qro 

3 金沢市  https://youtu.be/xgNCJRL_Osk 

4 京都市  https://youtu.be/qxFKVIBouyU 

 

当日に撮影した矢掛町の無電柱化された街道 

https://youtu.be/e3e1vm-WkKU
https://youtu.be/OhHis7u5qro
https://youtu.be/xgNCJRL_Osk
https://youtu.be/qxFKVIBouyU
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会員の皆様 

当NPOのホームページに法人会員さまのご紹介コ

ーナーを設けることにいたしました。 

 

◆紹介ページの掲載にあたって 

・当NPOの法人会員（正会員・賛助会員）であること 

➾当 NPOの会員募集 のページはコチラから 

・掲載にあたっては、掲載料をお支払いただきます。 

※法人正会員と法人賛助会員で掲載料金が異なりま

す。（下表参照） 

・掲載期間は、３か月間・6 か月間・1 年間を設けます。 

 

※広告費用は諸事情により、改訂することがあります。 

 

・お申込後、掲載原稿データとリンク先 をご用意くだ

さい。 

➾ご入金の確認がとれましたら、掲載を進めます。 

・掲載のタイミングは、毎月 1 日と 16 日に行います。 

・掲載終了の約 20 日～1 か月前に「継続」か「終了」か

のお伺いをしますので、ご返事をお願い致します。 

・掲載原稿データは、JPEGデータ、 

サイズは 222px✕58px でお願い致します。 

・クリックしたときに御社の広告へと進むリンクの

URLをご用意ください。 

 

現在、サンプルとして NPO「会員募集中！」のバナーと

会員募集のリンクを貼っています。 

 

 

 

 

 

 

 

NPO無電柱ネットのホームページ、トップページ（現在） 

図中の赤枠部分をクリックしていただくと左のような内

容と申込フォームがあらわれます。 

 

NPO無電柱ネットHPのトップページ 

https://nponpc.net/ 

NPO法人会員紹介（募集の説明）のページ 

https://nponpc.net/npo_corporate-membership-information/ 

問い合わせ先：事務局・塚田 nponpc.t@gmail.com 
 
 
NPO無電柱ネットのホームページ、トップページ（現在） 

図中の黄枠部分をクリックしていただくと NPO の会員
募集のリンクがあらわれます。 

掲載期間 法人正会員 法人賛助会員 

３か月 1 万円 ２万円 

６か月 ２万円 ４万円 

１ 年 3 万 5000 円 ７万円 

NPO 無電柱ネットのホームページで 

会員企業さまの紹介コーナー広告協賛を募集致します！ 

https://nponpc.net/%e4%bc%9a%e5%93%a1%e5%8b%9f%e9%9b%86/
https://nponpc.net/
https://nponpc.net/npo_corporate-membership-information/

